

СООБЩЕНИЕ РЕДАКЦИИ ЖУРНАЛА «РЕГИОНОЛОГИЯ REGIONOLOGY»

Отзыв из печати статьи: Савинов Л. В., Дорожинская Е. А., Сигарев А. В. «Дело о Тангейзере»: социальный конфликт и секулярный парадокс // РЕГИОНОЛОГИЯ REGIONOLOGY. 2015. № 4(93). С. 27—34.

Отзывается из печати статья, опубликованная в журнале «РЕГИОНОЛОГИЯ REGIONOLOGY» (2015. № 4(93). С. 27—34) под названием «“Дело о Тангейзере”: социальный конфликт и секулярный парадокс», авторами которой являются:

— САВИНОВ Леонид Вячеславович, декан факультета государственного и муниципального управления Сибирского института управления — филиала Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, доктор политических наук, доцент;

— ДОРОЖИНСКАЯ Елена Анатольевна, декан юридического факультета Сибирского института управления — филиала Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, кандидат юридических наук, доцент;

— СИГАРЕВ Андрей Васильевич, доцент кафедры конституционного и муниципального права Сибирского института управления — филиала Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации, кандидат юридических наук.

Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением нескольких публикаций с большим объемом дублирующего материала в следующих изданиях:

— Савинов Л.В. «Дело о Тангейзере»: пример социального конфликта и секулярного парадокса // Региональная дифференциация и консолидация социального пространства России: реалии и новые вызовы: V Сухаревские чтения: материалы Всерос. науч.-практ. конф., Саранск, 15—16 окт. 2015 г. / редколл.: С.М. Вдовин и др.; Науч. центр соц.-экон. мониторинга. Саранск, 2015. С. 414—419;

— Савинов Л.В., Дорожинская Е.А., Сигарев А.В. «Дело о Тангейзере»: секулярный парадокс? // Общество и этнополитика: материалы Междунар. науч.-практ. конф., г. Новосибирск, 24—26 сент. 2015 г.: в 3 ч. / РАНХиГС, Сиб. ин-т упр.; под науч. ред. Л.В. Савинова. Новосибирск: Изд-во СибАГС, 2015. Ч. 1. С. 207—213;

— Савинов Л.В., Дорожинская Е.А., Сигарев А.В. «Дело о Тангейзере»: секулярный парадокс и правовая коллизия // Известия Иркутского государственного университета. Сер.: Политология. Религиоведение. 2016. Т. 15. С. 76—86.

ПРОТОКОЛ заседания комиссии по публикационной этике журнала «РЕГИОНОЛОГИЯ REGIONOLOGY» от 3 марта 2017 г.

ANNOUNCEMENT FROM THE EDITORIAL BOARD OF THE JOURNAL REGIONOLOGY

Retraction of the article: L. V. Savinov, E. A. Dorozhinskaya, A. V. Sigarev. “The Case of Tannhauser”: Social Conflict and Secular Paradox”. REGIONOLOGY. 2015, Vol. 4(93), pp. 27—34.

Retracted is the article “The Case of Tannhauser”: Social Conflict and Secular Paradox” published in the journal REGIONOLOGY (2015, Vol. 4(93), pp. 27—34), the authors:

— SAVINOV Leonid Vyacheslavovich, Doctor of Political Sciences, Docent, Dean of Public and Municipal Administration Department, Siberian Institute of Management — Branch of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration;

— DOROZHINSKAYA Elena Anatolievna, Candidate of Juridical Sciences, Docent, Dean of Law Department, Siberian Institute of Management — Branch of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration;

— SIGAREV Andrei Vasilievich, Candidate of Juridical Sciences, Associate Professor at the Department of Constitutional and Municipal Law, Siberian Institute of Management — Branch of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration.

Withdrawal (retraction) of the paper is caused by the fact that several publications with a lot of duplicate material were revealed in the following published works:

— Savinov L.V. “The Case of Tannhauser”: Example of the Social Conflict and Secular Paradox. Regional Differentiation and Consolidation of the Social Space of Russia: Realities and New Challenges: the 5th Sukharev Readings: Materials of the National Scientific and Practical Conference. Saransk, 15—16 Oct. 2015 / Editorial Board: S.M. Vdovin et al.; Scientific Center for Social and Economic Monitoring. Saransk, 2015. pp. 414—419;

— Savinov L.V., Dorozhinskaya E.A., Sigarev A.V. “The Case of Tannhauser”: Secular Paradox? Society and Ethnopolitics: Proceedings of the International Scientific and Practical Conference, Novosibirsk, 24—26 Sept. 2015: in 3 parts / Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, Siberian Institute of Administration; Scientific Editor L.V. Savinov. Novosibirsk: Publishing house of SibAGS, 2015. Part 1. pp. 207—213;

— Savinov L.V., Dorozhinskaya E.A., Sigarev A.V. “The Case of Tannhauser”: Secular Paradox and Legal Collision. Bulletin of Irkutsk State University. Series: Political Science. Religious Studies. 2016. Vol. 15. pp. 76—86.

The minutes of the meeting of the Committee on Publication Ethics of the journal REGIONOLOGY of 3 March 2017.